

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di desa Pukdale Kecamatan Kupang Timur, maka didapatkan hasil berupa kesimpulan dan beberapa saran yang diharapkan kedepannya penelitian ini dapat dijadikan acuan.

1. Peranan pemerintahan desa berpengaruh langsung terhadap kelancaran kegiatan pertanian guna meningkatkan kualitas ekonomi desa. Pembinaan terhadap masyarakat, juga terealisasikan dengan baik dan juga mendapatkan respon yang positif dari petani desa, dan juga penerapan hasil pelatihan yang telah didapatkan dalam melakukan kegiatan pertanian, sehingga hasil yang didapat juga semakin membaik dibandingkan dengan kegiatan pertanian sebelum mendapatkan pelatihan. Sebagai contoh, pengolahan sumber daya alam di desa berjalan maksimal, sehingga penyelesaian masalah pertanian dapat diatasi secara mandiri.
2. Pemerintah juga berperan, terhadap beberapa kesulitan petani, terhadap pupuk dan obat – obatan seperti Anti Hama, Racun Rumput, Perangsang tumbuhan. Pemerintah melakukan bantuan secara langsung sehingga, masyarakat termotivasi untuk melakukan kegiatan secara maksimal, sehingga dapat mendorong kualitas ekonomi masyarakat desa.

5.2. Implikasi Teoritis

Implikasi teoritis dalam penelitian ini sebagai ialah implikasi yang berkaitan dengan program pembinaan dan pelatihan bagi petani di desa Pukdale dalam meningkatkan kualitas perekonomian desa memiliki pengetahuan dan mendalami keahlian yang sudah dimilikinya dalam bidang pertanian.

Pentingnya program pembinaan dan pelatihan bagi petani di desa Pukdale ini dapat meningkatkan kualitas hidup dan ekonomi masyarakat.

Pembinaan dan pelatihan pertanian dilaksanakan untuk menambah kesanggupan para petani dalam usahanya memperoleh hasil-hasil yang dapat memenuhi keinginan mereka tadi. Jadi peltihan tujuannya adalah perubahan perilaku petani, sehingga mereka dapat memperbaiki cara bercocok tanamnya, lebih beruntung usaha taninya dan lebih layak hidupnya, atau yang sering dikatakan keluarga tani maju dan sejahtera. Peranan Pelatihan sangatlah penting melakukan perubahan perilaku petani terhadap sesuatu (inovasi baru), serta terampil melaksanakan berbagai kegiatan yang bermanfaat bagi peningkatan produktifitas, pendapatan atau keuntungan, maupun kesejahteraan petani.

5.3. Implikasi Terapan

Penelitian ini menghasilkan implikasi terapan yang dapat dilakukan oleh pemerintah desa Pukdale dalam upaya membantu bidang pertanian bagi para petani yang berada di desa pukdale, agar dapat memberikan perhatian serius bagi peta dalam meningkatkan kualitas perekonomian desa.